
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 
 

 

 

 

◎司会      ＳＡＡ・親睦委員会  関岡 俊二 

 

◎開会点鐘           会長 宮本  誠 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」       

          ソングリーダー 菊池  敏 

 

◎お客様紹介          会長 宮本  誠 

卓話講師 東京消防庁多摩消防署  矢島 務  署長 

         〃       佐伯彰一 管理係長 

 

◎会務報告           会長 宮本  誠 

第３回 定例理事会（9月 5日）及び本日臨時理事会の議決

事項です。 

1．前年度決算による繰越金を踏まえ、クラブ活性化へ主

眼を置いた補正予算を決定。 

①例会費補正(特別例会 5 回分）②プログラム委員会予

算増額(卓話を充実) ③SAA・親睦委員会では誕生日祝

いに奥様(夫君)を招待する為の増額 ④会報・記録委員

会では「Who am I」予算を追加 ⑤ロータリー研修委

員会では研修会など開催費の増額⑥募金活動委員会で

は地域活動支援要請対応費として増額、地域での

Rotary の露出頻度を強化⑥ロタフェロー委員会の活動

計画に沿って、フェローに対する物心両面の支援を強

化⑦委員会活動強化のため、炉辺会合開催費などに対

する支援増額⑧その他予備費の増額。 

2. 25 周年事業に関して 9 月 5 日クラブ協議会で協議され

た内容を一括承認しました。細部は実行委員会に委託 

しています。当日は全会員登録義務とし、１００％ 

出席を要請します。 

16日はガバナー公式訪問です。多摩クラブとの合同夜例会。  

例会後はガバナー・ガバナー補佐をかこみ、懇親会としま 

す。ガバナーと親しく交流できる、又とない機会です。 

 

◎幹事報告           幹事 入沢 修自 

配布物 ①新会員候補のお知らせ ②2015-16年度修正予算 

③ガバナー公式訪問プログラム(夜例会)  

④ 東京西RC／六本木RC 卓話のお知らせ 

 「京都大学 iPS細胞研究所所長ノーベル生理学・ 

    医学賞 山中教授」 

回  覧 ① 第12回 RYLAセミナーのご案内  

② 東京西RC／六本木RC 卓話の申込 

③ 第 1回グループ親睦ゴルフ大会のご案内 

 

 

 

 

 

 

 

【 諸事報告 】 

◎25周年実施委員会 

記念事業担当委員長 小泉  博 

記念事業シンポジュームに関してお願い。多摩ホリック 

(中毒と言われる程、多摩を愛している)3名の講演の後、 

フリートークを楽しくしたいので、ご協力（内緒で肩たた

きするかも）お願いします。 

 

◎広報委員会          委員長 堤 香苗    

元会員の柴崎さまにはサイトのUp作業に引き続き協力 

頂いております。 

 

 

 

   
 

 

 

新パスワードについては事務局にお問い合わせ下さい 

 東京多摩グリーンロータリー ホームページ 

  http://tamagrc.join-us.jp/     

                                 

◎会報・記録委員会      委員長 森本 由美 

 9名の正解者でした。 

「最初はｸﾞｰ、ジャンケンポイ！」 

＝＞「誰 De賞」は足立会員 
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例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 

事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 

TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメールtamagrc@tamagrc.join-us.jp 

    

会長  宮本 誠 幹事 入沢修自  会報・記録委員長 森本由美 

副委員長 足立潤三郎 委員 大松誠二 菊池敏 小泉博 関岡俊二  

HP： http://www.tamagrc.join-us.jp/   海野榮一 吉沢洋景 

 

                                                                                                                                                               

    

 

  

                                                                                                                           

 

 

         

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 
 

    

      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１５～２０１６年度 

 

恐れず改革、フレッシュな25周年クラブを！              

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

 

柴崎さま、 

ホームページ 

管理ありがとう

ございます。 

若い人と思いましたょ。 

目元とか、口元、洋服を

見て、若林さん…とね。 

mailto:Eメールtamagrc@tamagrc.join-us.jp
http://www.tamagrc.join-us.jp/


◎出席報告      出席奨励委員会 堤  香苗 

会員総数                32名 

出席義務免除者           8名 

出席者数 出席義務者           20名 

        出席義務免除者      6名   

   計                26名 

出席率        26/30  =  ８６.６７％ 

第 1159回例会（8/26）訂正出席率 ８１.２５％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 小坂 一郎 

 宮本  誠 矢島務多摩消防署長 本日は卓話 

よろしくお願い致します。 

 宮本  誠 昨日 74才になりました。 

 入沢 修自 矢島署長本日は宜しくお願いします。 

       足元がわるくすってんころりんしまし 

た！気をつけましょう。 

 足立潤三郎 矢島署長卓話宜しくお願いします。 

       佐伯さんご苦労様です。台風 17-18号 

       水の被害、土砂災害、気になりますね。 

 荒瀧 義機 矢島務様、佐伯彰一様ようこそいらっし 

ゃいました。矢島様卓話楽しみです。 

 萩生田政由 多摩消防署長矢島様、佐伯係長よう 

こそ！矢島様卓話楽しみです。 

 伊澤ケイ子 多摩消防署長様 ようこそ。 

 片山 哲也 矢島様 救急活動の実態楽しみです。 

       大変な活動ですが頑張って下さい。 

 菊池  敏 多摩消防署長矢島様 管理係長佐伯様 

       ようこそ！ 

 小泉  博 皆様こんにちは 矢島署長卓話楽しみ 

です。よろしくお願いします。 

 峯岸  忠 矢島署長、佐伯様ようこそ。 

 矢島署長卓話よろしくお願いします。 

       台風大したことなくて良かったですね。 

 宮村  宏 消防署長卓話楽しみです。 

 森本 由美 矢島署長、佐伯係長、台風の中、お忙しい 

ところ、ようこそいらっしゃいました。 

 村上  久 多摩消防署長 矢島様、卓話たのしみに 

しています。 

中谷 綋子 お客様ようこそ 

     雨が良く降りますね。 

斎藤 誠壽 矢島多摩消防署 

      長様卓話宜しくお願 

      い致します。 

関岡 俊二 矢島多摩消防署 

      長様ようこそ。 

 津守 弘範 矢島署長さま卓話宜しくお願いします。 

 堤  香苗 よく雨が降りますね。お客様ヨウコソ 

       来月の運動会は晴れますように。 

 海野 榮一 よく降りますね！ 

 

本日の合計￥３０,０００（累計￥２２８,５０９） 

 
卓話の矢島署長より謝礼金をニコニコへご寄付頂きました。 

ありがとうございます。 

◎卓話者紹介     プログラム委員長 田村 豊 

 昭和 33年生まれ、昭和51年消防庁入庁、多くの消防署

で活躍、陸上自衛隊研修を経験され、本年2月多摩消防

署長に就任。前職は東京都消防庁救急指導課長として平

時の救急体制、大災害が起きた時の対応をご担当。今日

は「救急活動の実態と課題」についてのお話です。 

◎卓話「 救急活動の実態と課題 」 

               矢島 務 多摩消防署長 

日頃よりロータリーの皆さまには大

変お世話になっております。今日は

台風の影響が少々心配で、聖ヶ丘地

域では大水が出ました。民家の物置

の地面より水が溢れ出たのですが、

実は水道管の破裂で水道局が対応し

ています。しかし奥多摩の方面では

少々心配な状況です。今日(9月 9日）は語呂合わせ、救急

の日です。今週は日曜から土曜日迄、救急週間ということ

で救命講習など実施しています。昨年は 7件連続放火の犯

人が捕まりましたが、ご協力ありがとうございました。 

本日より救急の際の車内での対応費用が発生した場合に、

保険対応ができるようになりました。（東京都のみです。） 

「 救急活動の実態と課題 」 

1． 救急出場件数の推移。東京都では４５秒に1回出場、

多摩市では6,564件。 隊別出場件数最多は大久保隊。

大久保は現在、交代するメンバーが不足の状況です。

多摩の場合は、隊員が車内に弁当持込みの状況が続い

ている。出場件数前年度比較では、交通事故が減り、

急病が毎年増えています。 

２．統計に表れない課題 

  活動時間について。１回の出場で病院へ搬送・引継 

  の後、次の出場準備の為、車の清掃・整頓があり、１    

時間40分必要。3交替勤務で仮眠も必要ですが、仮眠

の時間がない為に賃金で対価を支払っているが、体調

管理を考慮すると、良くない状況が続いている。 

３．対策 

  本年度、救急車を243台増やしました。多摩は５台 

  増車、１台の価格は1,500万円、10名／一台で対応。 

  救急1件に付き、3分ルールで対応をしています。 

  病院への説明－＞病院からの回答を得る時間です。 

  ＃７１１９の救急相談センターが出来た事により、 

  対応は大幅に改良されました。現在、50人の看護士、 

医者を増員しており、プッシュ回線電話、携帯、PHS 

で相談できるようになりました。 

 

◎お礼と閉会点鐘         会長 宮本 誠  

（今週の担当 森本 由美） 

病院へ行く？救急車を呼ぶ？ 

迷った時の２つの安心。 

電話でのご相談は、 

救急相談センター 

  ＃
 ｼｬｰﾌﾟ

７１１９
 ﾅﾅ ｲﾁ ｲﾁ ｷｭｳ

  
病院へ行く必要があると思っ

たときは、 

迷わず １１９番通報を!! 


